

第4号 地域連携室だより

『ご挨拶』 国保直営総合病院 君津中央病院 地域医療センター長 八木下 敏志行
 ようやく寒かった冬が終わり、桜の季節になりました。

例年この時期になると職場での異動があります。退職する人、職場内での移動、新たに就職する人があります。特に新卒の若い人が入ってくると、彼らの若いエネルギーが刺激になります。また新しい一年が始まったという気になります。地域医療センターも新年度を迎え、業務に邁進していきたいと思えます。よろしくお願い申し上げます。

お知らせ 腎臓内科外来診療について

平成 26 年 4 月より腎臓内科外来診療が下記のようにになります。まだまだ、皆さまにご迷惑をお掛けするかもしれませんが、よろしくお願い致します。

尚、受診時は電話で事前の予約をお願い致します。

	月	火	水	木	金
腎臓内科 8:30~11:00	担当医師 完全予約制	渡邊 喜彦	担当医師 完全予約制	渡邊 喜彦	担当医師 完全予約制

報告 『第7回 医療連携のつどい』について

近隣医療機関の医師・医療従事者の皆様と更なる病病・病診連携の推進を目指し顔の見える関係づくりをはかりたいと2月14日に『第7回医療連携の集い』を予定しておりましたが、関東地方にかなりの積雪との気象予報があり、当日急きょ中止とさせて頂きました。ご講演をお願いしていた上総在宅診療所 重山先生・青木歯科クリニック青木先生をはじめ、参加予定をいただいた方々・関係各位に、大変なご迷惑をお掛けいたしましたこと、紙面を借りまして深くお詫び申し上げます。

今後も地域の基幹病院として、地域医療機関との連携を推進し、地域の皆様と手を携え連携の輪を広げる事を継続してまいります。

ご案内 『第34回上総がんフォーラム』の開催について テーマ：化学療法

日時：5月29日（木）18：30～20：00 場所：君津中央病院 4階講堂

特別講演は県がんセンター外来化学療法科部長 辻村 秀樹先生による『外来化学療法における支持療法』・一般演題はがん化学療法看護認定看護師 平野 昌代さんによる『当院の外来化学療法の現状』を予定しております。地域の医療従事者・介護職・福祉職・事務担当者の皆様、是非多数ご参加下さい。

ご存じですか 公開講座【出前講座】について

当院の医師・認定看護師・栄養士・理学療法士が皆さまの所に4市内どこへでも伺い、講演いたします。現在29講座あり、その中から選んで頂くか、その他ご希望の内容があればお知らせください。なるべく、ご要望に沿えるように調整いたします。施設内の職員研修・各行事・学校の親子学習・地域の研修会などにもご利用いただいております。詳細は君津中央病院ホームページ「出前講座」をご覧の上、お申込ください。

寄稿 『地域連携の今後』 国保直営総合病院 君津中央病院長 鈴木 紀彰

私たち国民健康保険診療施設は全国で、地域包括医療・ケア、すなわち医療と福祉の連携によりこれから迎える高齢化社会に対処しようとしています。現在ケア、つまり介護、福祉のサービスへのアクセスは医療に加え周知度が低いようです。重大な疾患のため入院を必要とした、特に高齢者の方は入院期間が長くなると元の生活への復帰が困難になります。しかし自宅の介護力の問題、福祉制度の知識の不足などから病院に留まることを希望する方が多い現状です。そこで外来診療、訪問診療、訪問看護、それに介護サービスを適切に提供することで、従前に近いレベルでの生活を営むことを可能にできると思います。そのためには当地区のように人口当たりの医師、医療機関、看護師数の少ない地域では病診連携、病病連携はもちろんのこと訪問看護ステーション、介護ステーション、そして行政の皆さんとの協力が不可欠です。皆様のご協力を、よろしくお願いいたします。